



## 岩手県中学校スケート大会 アイスホッケー競技開催 スピードスケート競技開催

11月24日(土)～25日(日)、盛岡市みちのくコカ・コーラボトルリンクに於いて、アイスホッケー競技が、又、11月30日(土)～12月1日(日)、県営スケート場でスピードスケート競技が開催されました。



アイスホッケー競技には、本校から**澤田利彦**(優勝：カシオペアスターズ所属・3年)と**齊藤樹**(準優勝：盛岡南ペンギンズ所属・3年)が出場し、12月21日(土)～22日(日)に岩手県開催の東北



大会に選抜チームのメンバーとして出場します。

また、スピードスケート競技には、本校から**新田雪乃**(巣子SS所属・2年)が500m、1000mに出場し、共に**第2位**に入賞し、こちらは、12月20日(金)～22日



(日)まで福島県郡山市で行われる東北大会に出場を決めました。

是非、上位大会に出場する3名の選手の皆さん、滝二中を背負って、岩手県を背負って、力を出し切ってきてください。応援しています！

## キラリかがやく いつつ☆フェスティバル

12月4日(水)、岩手地区特別支援教育研究会主催の標記フェスティバルが、ビッグルーフ滝沢で開催されました。

フェスティバルには、小・中学校合わせて26校が出演しました。パワーポイントを使った学校の活動の様子紹介や劇ありダンスあり、ハンドベルの演奏ありと、各校一生懸命に取り組んできた成果が発表されました。

本校の岩姫学級は、ふうてんの寅さんが進行し、ダンス、けん玉、縄跳び、卓球、CM発表、そして、全校で取り組んだエアロビをみんなで披露し、会場を沸かせました。



## 3年生 英語でトルコの中学生と交流

12月5日(木)、本校の3年生とトルコの中学生がリモートで英語を介して国際交流を行いました。

この授業形式は初めての試みで普段、授業で学んだ学習の成果を発揮する絶好の機会となりました。生徒の中には、堂々と英語で会話をする人、何とか英単語とジェスチャーで



伝えようとする人など、それぞれのグループ毎とてもいい体験をしたようでした。

### 久々のちょっといい話

学校公開が終わった数日後、参観に来てくださった教育委員会の方とお会いする機会がありました。すると、学校公開の話になりました。その方が受付を済ませた後、音楽室に行こうとし、近くで掃除をしていた**田子太一君(3-3)**に尋ねたそうです。すると田子君は、説明するより案内した方が良いと判断したようで、「案内しますのでついて来てください。」と言い連れて行ってくれたそうです。その方は、その親切な行動に感動したそうです。私は、その田子君の行動を聞き、益々、滝二中学生を誇りに感じました。滝二中学生、心も育ってますね！！

**ガンバレ滝二中！！**